

# KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RI のテーマ

## 友達になろう Be a Friend



事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所4F	会長 角谷 勝司 幹事 山東 剛一 SAA 田中 丈士	会報委員会 ◎平尾 寧章 三木 寛昭 金川 龍一	◎花畑 重靖 早川 満 山名 正一
---	--	-----------------------------------	-----------------------------------	-------------------------

オ 951回 例会 1995年 平成7年4月17日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 角谷勝司 会長
2. ローターソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介  
紀陽銀行専務取締役 南出 和寛様
4. ビジター紹介  
江川 様 (海南RC)  
木島 了三様 ( " )
5. 出席報告 会員総数70名 出席者数50名  
出席率73.53%  
前回修正出席率80.88%
6. 会長スピーチ 角谷勝司 会長

昨日、一昨日の地区大会、大勢の皆様にご出席いただきありがとうございます。

本日ゲストに紀陽BK専務の南出和寛様をお迎えしております。後程「最近の金融情勢」等についてお話をさせていただきます。又、ビジターの江川様、木島様ご苦労様です。

只今、出席委員長からも話がありましたが、最近当クラブの出席状況は余り良くありません。残すところ後2ヶ月余りですので、何とか85%ぐらい迄持ってゆけないかなあ…と考えています。ご協力お願いします。

毎日新聞に「ボランティアに取組むロータリークラブ2640地区」と言う見出しで大きく載っていました。又一度目を通しておいて下さい。当地区の現在の会員数は3858

名、昨年に比して80名の純増です。又、貝塚コスモクラブが新しく誕生しています。

昨日の地区大会で「ロータリーこれぞよいか」と言うことでシンポジウムがあり、3名のパネリストのお話があり大変感動いたしました。当クラブも今年度最後のIDMを開く予定にしておりますが「これで良いのか定例会」又は「これで良いのかロータリー」と言う様なタイトルでディスカッションしていただければと思います。現在当地区で女性会員は24名。和歌山県では10名の会員がおりますが、今後クラブ間の女性会員の交流を深めて欲しい。昨日も大会で女性会員の有する県内のクラブの会長に声をかけさせていただいた処、早速当クラブの瀬藤さんが出席されていた5名の女性会員と交流を深めていただけてうれしく思っています。来期の地区方針でも女性会員を増やすこととなっています。皆様ご協力よろしくお願いします。

### 7. 幹事報告

○メーキャップ

4/12 中尾 公彦君 (和歌山西RC)

○例会場移転及びビジターフィー変更のお知らせ

堺清陵RC

4/20より 東京第一ホテル堺2F

〒590 堺市南向陽町2-2-25

ビジターフィー 3700円

## FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるか どうか

○認証状伝達式のお知らせ

東京神宮 RC 5/30(火) 15:00~16:00登録  
ウェスティンホテル東京  
(恵比寿ガーデンプレス内)

登録料 20000円 〆切 4月28日

8. ゲスト卓話

紀陽BK専務取締役 南出 和寛様

① 最近の景況と金融情勢

昨年10~12月期の国内総生産は物価変動の影響を除いた実質で前期(7月~9月)に比し0.9%減、年率換算で3.4%減。その中で民間企業の設備投資の増勢が続いた反面、個人消費が減少、これ迄景気を下支えしてきた住宅投資や、公共投資も落込んだものの年間実質成長率は一応0.6%増加となる。景気は何とか「自律回復軌道」に入ったと云えるが、今のような円高が続けば設備投資の足取りが緩やかになる(経済企画庁)…景気への影響が懸念される。

② 国内産業の空洞化と業種転換

※(物作りのあり方の改革)

素材産業、低技術産業、労働力集約型製造業等は成り立たない。明治時代から資源が無い為、何でも作る基本姿勢で、国際分業でなく輸出志向の工業生産力を国内に集積して、製造業の競争力が強くなった。明治維新から100年余り、西洋文明に追いつけ追い越せの結果、第二次世界大戦後輸出経済大国になった。今後は単に変化を待つのではなく、改造、改革を進める必要がある。変化に流されてしまうと日本の製造業がまさしく衰退してしまう。しかし円高その他の原因で製造業の海外移転は確実に進む。その結果として雇用の悪化と地域経済の衰退が予想される。

したがって日本は、情報、文化、医療、教育、住宅関連など国内消費指向型の新しい産業(その中にはもちろん金融も含まれます)の発展と、日本にしか出来ない高度な技術の開発により雇用を維持することが必要である。その為の「規制緩和」と「教育

職業訓練」「業種転換」の促進と、その対応の強化が必要である。超と破壊と云う言葉がよく聞かれるが、我々は今「構造転換」の真っ只中にいてまさしく「現代」から「超現代」と云う新しい時代への移行期にいると言える。

(MEMBER) ニコニコ・米山・BOX (MEMBER)

会員お誕生日おめでとうございます

辻 秀輝君 51才になり頭も大分薄くなりました。

中尾 公彦君 62才になりました。

辻 秀輝君 南出様にお世話になりました。

中尾 公彦君 大先輩の南出様にお世話になっています。

楠部 賢計君 昨日の地区大会欠席、中尾亨平様に代役を務めていただきました。

瀬藤 友子君 地区大会で角谷会長のお骨折で他クラブの女性会員と親交を深めることが出来ました。

橋爪 正之君 昨日地区大会へ参加

塚本 義信君 本日ゲストに紀陽BK南出和寛様にお越しいただきました。

西峰 義文君 昨日地区大会で裏千家の千宗室先生の楽しいお話を聞きました。

西川 富雄君 地区大会欠席しました。

坂上 充作君 //

上芝 良造君 三週連続で休ませて頂きました。

新垣 勝君 会長、幹事様お世話になりました。

山名 正一君 先週欠席させて頂きました。

角谷 勝司君 地区大会にご出席の皆様ご苦労様でした。

山東 剛一君 //

田中 丈士君 //